

dénaturer. En les ignorant, on ne fait de tort qu'à soi-même ; mais en imposant arbitrairement une prononciation vicieuse et fautive à la langue d'un peuple, on fait montre d'une vanité puérile et l'on s'expose aux railleries de ceux qui savent.

Du reste, il ne faut pas s'imaginer que cette question passe inaperçue. Un mouvement bien dessiné se produit partout en faveur de l'adoption de la prononciation historique du latin.

Cette prononciation, fort douce et la seule logique, offre moins de difficulté qu'on l'imagine. Des essais tentés dans plusieurs couvents et paroisses ont prouvé que la chose n'est pas irréalisable pour qui veut sérieusement l'obtenir.

---

## APOSTOLAT DE LA PRIERE

---

### INTENTION GENERALE POUR LE MOIS

DE NOVEMBRE 1907

Approuvée et bénie par Pie X

---

### LES CONFESSEURS ET DIRECTEURS D'AMES

PRIERE QUOTIDIENNE PENDANT CE MOIS

Divin Cœur de Jésus, je vous offre, par le Cœur immaculé de Marie, les prières, les œuvres et les souffrances de cette journée, en réparation de nos offenses et à toutes les intentions pour lesquelles vous vous immolez continuellement sur l'autel. Je vous les offre, en particulier, afin que les confesseurs et directeurs d'âmes soient aidés par les prières et la docilité des fidèles dans leur ministère.

*Résolution apostolique* : Apporter la plus entière franchise dans ses rapports avec son confesseur.

tro  
de  
la  
des  
ou  
car  
hur  
vea  
l'er.  
—  
(1  
à No  
pens  
Vati  
(2)  
(3)  
(4)